

INFORMACION

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Orden de 26 de marzo de 1956 por la que se dispone que por la Dirección General de Sanidad se proceda a la publicación de una convocatoria de concurso de antigüedad para provisión en propiedad de plazas de Médicos Titulares con arreglo a las normas que se establecen. (*Boletín Oficial del Estado* de 1 de abril de 1956.)

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

Orden de 9 de marzo de 1956 por la que se declaran las analogías de la cátedra de Estomatología Médica a efectos de formación de Tribunales de oposiciones a cátedras de Universidad. (*Boletín Oficial del Estado* de 2 de abril de 1956.)

ASOCIACION DE ESPECIALISTAS EN ENFERMEDADES DEL TORAX DE GALICIA

Esta Asociación convoca un Concurso de trabajos científicos en el que podrán tomar parte todos los mé-

dicos que lo deseen, cualquiera sea su nacionalidad y especialidad, ajustándose a las siguientes bases:

1. Se establecen dos temas de libre elección sobre cualquiera cuestión relacionada con las afecciones del aparato respiratorio o del circulatorio.

2. Los trabajos, que serán originales e inéditos, se presentarán por duplicado, escritos en español, a máquina, por una sola cara, a doble espacio, con una extensión no superior a 60 cuartillas.

3. La admisión de los mismos queda cerrada el 31 de diciembre del año en curso, y deberán ser enviados por correo certificado al Secretario de la Asociación, apartado de Correos 104, Santiago de Compostela.

4. Los trabajos se presentarán en la forma acostumbrada de lema y plica.

5. Los premios consisten en un título de Socio Numerario y otro de Correspondiente a los dos mejores trabajos sobre afecciones del aparato respiratorio, y un título de Socio Numerario y otro de Correspondiente a los dos mejores referentes al aparato circulatorio.

6. En caso de ser varios los firmantes, el premio se otorgará al que figure en primer lugar.

7. Por ninguna circunstancia el Concurso quedará desierto.

Para cualquier información dirigirse a la Secretaría de la Asociación.

BIBLIOGRAFIA

A) CRITICA DE LIBROS

ANGIOPATHIA DIABETICA. Profesor Doctor M. BÜRGER.—Editorial Georg Thieme, Stuttgart, 1954.—Un volumen de 190 páginas con 81 figuras, 69 DM.

El autor expone su técnica terapéutica en la gangrena diabética partiendo del punto de vista de que la lesión vascular es capaz de regresar bajo el influjo de un régimen de reposición en el que se suministra un abundante total de calorías bajo la defensa de la insulina en la dosis necesaria. Con esta base declara haber obtenido la curación de enfermos con más frecuencia que con las técnicas quirúrgicas y haber reducido considerablemente la necesidad de las exéresis, incluso en diabéticos ancianos, y asimismo en casos con procesos osteolíticos como a veces aparecen en la gangrena diabética. La composición anatomo-patológica de los vasos en los diabéticos sería distinta de la de los normales con aumento de galactosídos. Las alteraciones funcionales de los capilares serían otro factor de influencia sobre la producción de la gangrena. La insulina modificaría esas alteraciones bioquímicas y mejoraría los capilares.

El libro está bien editado y tiene el mérito de demostrar que, efectivamente, un tratamiento dietético-insulínico bien llevado es capaz de hacer remitir muchos

enfermos que habrían podido tratarse con ligereza por la cirugía. Sin embargo, es difícil admitir totalmente las conclusiones del autor.

LIBROS RECIBIDOS

“Les mécanismes cérébraux de la prise de conscience”. Dr. Paul Chauchard.—Editorial Masson et Cie. París, 1956.—Un volumen de 240 páginas, 1.300 francos franceses.

“La fonction ovarienne et son exploration”. Dr. E. Vokaer.—Editorial Masson et Cie. París, 1956.—Un volumen de 108 páginas con 54 figuras 850 francos franceses.

“Les vitamines”. Dr. H. Thiers.—Editorial Masson et Cie. París, 1956.—Un volumen de 626 páginas, 4.600 francos franceses.

“Vortrage aus dem Gebiet der Klinischen Chemie und Cardiologie”. Dr. L. Heilmeyer.—Editorial Georg Thieme, Stuttgart, 1956.—Un volumen de 96 páginas con 70 figuras, 10,80 DM.